35 Jahre KIWANIS Club Kitzbühel: Ehrenmitgliedschaften "Life Member" verliehen

Am 8. Dezember 2018 feierte der Kiwanis Club Kitzbühel sein 35-jähriges Gründungsjubiläum. Der Club hat es sich zur Aufgabe gemacht, bedürftigen Kindern und deren Angehörigen zu helfen und dies hauptsächlich im Bezirk Kitzbühel, aber auch überregionale Projekte werden unterstützt.

Im Jahr 1983 fanden die Gründungsund Charterfeier im Hotel Stanglwirt in
Going statt. Heute noch sind die einstigen
Gründungsmitglieder Josef Dagn (Kössen).
Herbert Embacher (St. Johann), Alfred
Gschnaller (St. Johann), Hans Kutner (St.
Johann) und Thomas Oberleitner (Going)
sehr aktiv am Clubgeschehen beteiligt.
Ihnen gebührt ein besonderer Dank, dass
sie die KIWANIS-Werte einst aufgegriffen
und in der Folge jahrzehntelang mit hohem
persönlichen Einsatz gelebt, und zusammen
mit allen bisherigen und aktuellen KIWANISFreunden umgesetzt haben.

Aufgrund ihrer außergewöhnlichen Leistungen wurden Heimo Huber und Hans Kutner mit der lebenslangen Ehrenmitgliedschaft "Life Member" ausgezeichnet. Diese Ehrung konnte im Rahmen der Jubiläumsfeier auch dem seit



(v.l.) Österreich-Governor Günter Thurnher, Kiwanis Club Kitzbühel Präsident Anton Steinwender, Ehrenmitglied Siegfried Siegele Foto: Kiwanis Club

1989 aktiven Mitglied Siegfried Siegele von Österreich-Governor Günter Thurnher, dem für Tirol zuständigen Lt. Governor Elmar Kobald und Präsident Anton Steinwender ausgesprochen werden. Gemeinsam mit den Vertretern der befreundeten (Paten) Clubs aus Kufstein, Lienz und dem Zillertal wurde im Clublokal "Hotel Schöne Aussicht St. Johann/Tirol" gefeiert. Der Clubwirt, Franz Grander ist, zusammen mit Karlheinz Wieser, Ehrenmitglied des Vereins. Beim Clubwirt bedankt sich der Kiwanis Club Kitzbühel für die mehr als 25-jährige Gastfreundschaft.

Für die Zukunft wird der Club auch weiter fleißig Spenden sammeln, um den bedürftigen Kindern helfen zu können. -red-